

《日本語常識チェック！》「割愛する」

「割愛する」とは、惜しいと思うものを捨てたり手放したりすることを意味します。

不要なものを切り捨てる、という意味ではありませんので、ご注意を！

まちのできごと



高く積み上げたら勝利！



何本倒せるかな？

清水岱地区は、当初の予定を1週間延期しての開催となり、雨にも負けず外でゲームやもちつきを楽しみました。

2月21日、大沢地区でだるまっこ祭り、清水岱地区で雪遊び会が開催されました。この日は、時折雨が降り、大沢地区は残念ながら屋内での開催となりましたが、ボウリングやもちつきなど、地域の方々が世代を超えて親睦を深めました。

雪不足にも負けず

冬のイベント開催

元気な秋田づくり顕彰

最後はみんなで「ひなあられ」を食べながら桃の節句をお祝いしました。

3月3日、幼稚園においてひなまつり会が行われました。女の子たちが入場した後、幼稚園サポートの齋藤時子さんから雛飾りについてのお話を聞きました。また、菅原優子さんの大正琴に合わせて歌ったり、チエン先生と英語のお勉強をしたりと盛りだくさんの内容でした。

健やかな成長を願い
幼稚園ひなまつり会

活動は10年を超えました

藤里町のこどもを守る会は、平成17年12月以来、小学生の下校時の見守りや町内のパトロール等の活動を続けています。



大正琴の音色に合わせて



受章する小山さん

3月14日、秋田県庁において、平成27年度県消防功労者表彰式が行われ、小山初美さん（萱沢）が消防庁長官表彰の功劳章を受章し、県知事から伝達されました。

小山さんは、昭和53年2月に藤里町消防団第4分団に入団し、平成14年4月には藤里町消防団副団長、平成22年4月からは同団長を務めています。多年にわたり地域消防と予防活動に専念してこれらた功績が称えられての表彰となりました。

小山さん長官功労章
県消防表彰式